

## Las marañas en lo alto

🕒 13 horas ago · 👁 7 Visitas · 📖 2 Lecturas



Para nadie resulta sorprendente caminar por una calle de Buga y encontrar un cable desprendido que amenaza con causar un accidente o en el más sencillo de los casos motiva para que el vandalismo siga causando problemas por el robo de cable que es vendido de forma clandestina. En Buga se volvió normal encontrar marañas de cables en diferentes sectores incluida la zona histórica, donde causan un mal aspecto a la Ciudad Señora patrimonio histórico.

Julio Cesar Villegas, Secretario de Planeación de Buga, dijo que existen varias solicitudes en su despacho de personas que, preocupadas por el tema, acuden en busca de una solución. Al respecto se está notificando a los responsables. “Estamos solicitando a todas las empresas especialmente operadores de televisión por cable para que corrijan la situación”. Ya en el pasado a estas firmas comerciales se les había requerido para que adelantaran trabajos de limpieza de cables, especialmente los sobrantes de servicios que han sido retirados y los que por efectos del tiempo se deterioran.

“El problema de contaminación visual está siendo sometido a un estudio jurídico para determinar si es posible aplicar sanciones a las empresas que generan el problema y que de forma irresponsable no asumen los correctivos de manera oportuna. La tarea es poder obligar a los cableoperadores a depurar las redes para mejorar el entorno visual”, puntualizó el funcionario. A esto se suma el riesgo que por accidentes es latente en diferentes puntos de la ciudad con el tránsito de vehículos de gran altura, que terminan generando mayores inconvenientes.